

Geschäftsstelle und Zahlen

Die LGU-Geschäftsstelle in Schaan ist mit drei Personen (220 Stellenprozent) ganzjährig besetzt. Die Mitgliederzahl blieb mehr oder weniger konstant. Die Jahresrechnung 2010 schliesst mit einem Gewinn von CHF 8'973.95.

Geschäftsstelle

Die Geschäftsstelle war 2010 wie folgt besetzt: Durch Geschäftsführer Moritz Rheinberger zu 100 Prozent. Als Projektleiter Naturschutz arbeitet Oliver Müller zu 80 Prozent. Christoph Kranz verliess die LGU per Ende August, um sich vermehrt seiner Aufgabe als Architekt widmen zu können. Lieber Christoph, vielen Dank für Dein Engagement und alles Gute für die Zukunft! Neu konnte Claudia Ospelt-Bosshard aus Vaduz für die Administration zu 40 Stellenprozent gewonnen werden.

LGU-Mitglieder

Per 31. Dezember 2010 zählte die LGU 515 (514) Einzelmitglieder, 52 (51) Kollektivmitglieder (Gemeinden, Firmen), 138 (113) Familienmitglieder, 5 (5) lebenslange Mitglieder und 8 (7) Ehrenmitglieder. Gesamt ergibt dies per Ende 2010 somit 707 (690) Mitglieder (in Klammern die Vorjahreszahlen).

Publikationen und Öffentlichkeitsarbeit

Im Jahr 2010 sind, neben dem Jahresbericht 2009, acht Beiträge in der LIEWO erschienen, welche die bisherigen LGU-Mitteilungen ersetzt haben. Als Informationsplattform steht die Website www.lgu.li zur Verfügung. Neu können Bilder zu LGU-Anlässen unter der Rubrik Fotogalerie abgerufen werden, was die Seite noch lebendiger gestaltet. Ebenfalls neu ist auch der LGU-Wettbewerb, bei welchem jeden Monat drei tolle Preise gewonnen werden können. Per Ende 2010 ist die LGU auch mit einer Seite auf dem sozialen Netzwerk Facebook vertreten. Damit soll die LGU vor allem auch jüngerem Publikum zugänglich gemacht werden. Mit insgesamt 23 Medienmitteilungen oder Forumsbeiträgen, Radio- und Fernsehinterviews hat die LGU wie jedes Jahr zum aktuellen Geschehen in Land und Region Stellung genommen. Viele Beiträge erschienen vor allem zum Jahr der Biodiversität.

Dank an unsere Sponsoren

Zahlreiche private Gönner und Gönnerinnen sowie Stiftungen ermöglichen die Arbeit der LGU. Ganz herzlichen Dank! Die Aage V. Jensen Charity Foundation hat uns wiederum mit einem grosszügigen Beitrag an das Gesamtbudget unterstützt. Grossen Dank auf diesem Weg auch an alle privaten Spender und Spenderinnen, dem Land Liechtenstein und den Gemeinden für das Vertrauen und die finanzielle Unterstützung.



LGU-Vorstand Rainer Kühnis, Präsident; Dirk Hengevoss, Vizepräsident; Oliver Bettin; Hansjörg Hilti; Andrea Matt; Wolfgang Nutt; Dominik Wolfinger

LGU-Geschäftsstelle Moritz Rheinberger, Geschäftsführer; Oliver Müller, Projektleiter Naturschutz; Christoph Kranz, Administration; Claudia Ospelt-Bosshard, Administration ab 1.9.2010.